

## COMMUNIQUE DE PRESSE

pewag France vous attend nombreux sur son stand d'Automechanika Frankfurt du 13 au 17 septembre 2016

**Retrouvez-nous hall 3.1, stand D81. La fameuse F1 Red Bull Racing chaînée pewag est de la partie !**

pewag fût support de l'événement Red Bull Snow Race à Kitzbühel en Autriche en janvier 2016, au départ pour le levage (autre spécialité de la maison) afin de transporter la monoplace par hélicoptère jusqu'aux sommets. Puis, les ingénieurs étant dans l'impasse avec des pneus cloutés insuffisants en termes de grip et de sécurité sur la légendaire piste de descente du circuit mondial, ils ont demandé à l'équipe pewag de tailler des chaînes à neige sur mesure, pour les 4 roues du bolide... En 6 heures seulement ! Défi accepté, relevé, et réussite totale de cet évènement où la Formule 1 Red Bull RB7 pilotée par le jeune Max Verstappen a pu slalomer à travers les montagnes enneigées et régaler son public ! Du jamais vu, et les quelques 1,3 millions de vues sur Youtube le confirment.

